

An die
Mülheimer Medien

Mülheim, den 26. Oktober 2017

Sehr geehrte Damen und Herren,

nachfolgende Medienmitteilung bitten wir zu veröffentlichen.



„Ehemalige CDU-Stadtverordnete und langjährige Vorsitzende der Frauen Union Mülheim an der Ruhr Marie-Luise Gastreich wird 75.

Am 27. Oktober vollendet die CDU-Kommunalpolitikerin und langjährige Vorsitzende der Frauen Union Mülheim an der Ruhr, Marie-Luise Gastreich, das 75. Lebensjahr.

Bereits seit 1983 ist Gastreich Mitglied der CDU und engagiert sich seit dem und bis heute in verschiedenen Funktionen in der Kommunalpolitik.

Von 1989 bis 1999 gehörte sie dem Kreisvorstand der CDU Mülheim an der Ruhr, zunächst als Beisitzerin und dann seit Oktober 1993 als stellvertretende Kreisvorsitzende, an. Seit 1991 ist sie Mitglied des Ortsverbandsvorstandes Styrum, nach 2010 als Schriftführerin.

Ebenfalls von 1993 bis 1999 war sie Kreisvorsitzende der Frauen Union Mülheim an der Ruhr, deren Vorstand sie bis heute noch angehört. Seit über 30 Jahren engagiert Marie-Luise Gastreich sich in verschiedenen Gremien der Frauen Union und gestaltet Frauenpolitik mit viel Herzblut und unaufhörlichem Engagement.

Von 1994 bis 2004 und in den Jahren 2008 und 2009 engagierte sich Marie-Luise Gastreich als Stadtverordnete im Rat der Stadt Mülheim an der Ruhr. Von Oktober 1999 bis Oktober 2004 war sie stellv. CDU-Fraktionsvorsitzende. Ein Schwerpunkt ihrer Ratsarbeit lag insbesondere in der Bildungspolitik, unter anderem als Vorsitzende des Schulausschusses (bis 2004). 2001 bis 2004 war sie Mitglied des Regionalrates bei der Bezirksregierung Düsseldorf.

Seit Juni 2008 gehört sie dem Seniorenbeirat der Stadt Mülheim an der Ruhr an, deren stellvertretende Vorsitzende sie seit September 2008 ist.

Innerhalb der CDU bekleidet Marie-Luise Gastreich zudem nunmehr seit 2014 das Amt der stellvertretenden Senioren Unions-Vorsitzenden in Mülheim an der Ruhr.

Für ihren Einsatz im politischen Raum wurde Marie-Luise Gastreich im November 2010 mit dem Ehrenring der Stadt Mülheim an der Ruhr ausgezeichnet und geehrt.

Die CDU-Kreisvorsitzende Astrid Timmermann-Fechter und die Vorsitzende der Frauen Union Mülheim an der Ruhr Christina Kaldenhoff gratulieren Marie-Luise Gastreich von Herzen zu ihrem 75. Geburtstag und wünschen ihr weiterhin viel Schaffenskraft, Lebenslust und vor allen Dingen Gesundheit.“